



久保台小だより



龍ヶ崎市立久保台小学校

学校だより No.4

令和6年7月16日

これまでの生活の振り返りを . . .

梅雨ではありますが、連日真夏の暑さが続いています。急な気温の上昇で、体が暑さに慣れていないこともあり、子どもたちの体調の変化も心配されます。学校でも熱中症予防のため、水分補給や休憩の時間を設けたり、熱中症指数（WBGT）を常に計測し、数値に応じて、運動等の制限を行ったりしています。ご家庭におかれましても、十分な睡眠時間を確保することやバランス良く栄養を摂ることなど、お子様の健康管理にご留意ください。

さて、今年度は大きな感染症の流行もなく、円滑に教育活動を進めることができいております。5月30日（木）、31日（金）は6年生の修学旅行、6月8日（金）には3年生の遠足が行われました。さらには、中根台中学校吹奏楽部による出前演奏会や2・3・6年生の親子ふれあい活動等も制限を設けることなく実施することができました。改めて、「当たり前のことが当たり前に見える」ことに喜びを感じております。今後も保護者の皆様と連携して感染対策や熱中症対策を図りながら、子どもたちにとって実りのある活動を進めていきたいと考えております。

龍ヶ崎市は2学期制のため、前期の終業式は10月となります。子どもたちは夏休み前に通知表を受け取ることはありませんが、7月はやはり節目の月と言えます。学校でも、子どもたちに、「始業式の時に立てた目標が今どこまで実現しているか。」「これまでの学習はしっかり身に付いているか」といったことを振り返らせ、夏休み明けの学校生活にしっかりとした見通しをもたせたいと考えています。ご家庭でも、お子様と一緒に4月からの学校生活を振り返る機会を設けていただければと思います。今月も本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

校長 黒瀧 鉄夫

何を学び、何を身に付けられたのか、が大切！

今年度前半戦の4ヶ月間、子どもたちは教科の学習をはじめ、様々な体験的な活動に取り組んできました。「活動あって、学びなし」とならないように、教師が目的を明確にもち、授業や体験学習をとおしてどのような力を身に付けてほしいのか、子どもたちにしっかりと伝えることが大切だと考えています。ご家庭でもこれまでの取組を振り返り、「何を学んだのか」「どんな力が身に付いたのか」を、お子さんと話してみてください。



【1年生の交通安全教室】
竜ヶ崎警察署の警察官にご協力いただきました。



【2年生の親子ふれあい活動】
保護者の皆様と一緒に、楽しく汗をかきました。



【3年生の遠足】
ミュージアムパークでの班別見学。自分たちで考え、行動できたかな。



【4年生の湖上体験学習】
面積日本第2位を誇る霞ヶ浦。その湖上で何を感じ、何を思ったかな。



【5年生のSC授業プログラム】
スクールカウンセラーの授業。自分の心との向き合い方を知りました。



【6年生の鎌倉・東京修学旅行】
2日間の班別行動で、仲間のよさや協力の大切さを再確認。



【中根台中吹奏楽部出前演奏会】
中学生の生演奏の迫力に子どもたちは大歓声。



【AED・心肺蘇生法講習会】
消防署員を講師に、先生たちも真剣に研修してます。